

PTAだより NO.10

令和6年3月吉日
鎌ヶ谷市立東部小学校
PTA会長 渡邊 俊介

今年度スローガン

夢と希望で心ひとつに

～みんなで繋ごう笑顔のバトン～



* 厚生部より

次回の有価物・ベルマーク回収日は3月25日(月)です。
日頃よりご協力いただきありがとうございます。

* 補導部より

3月の交通安全指導は2学年の保護者です。
日頃よりご協力いただきありがとうございます。
次回の安全サポートは3月11(月)です。
ご協力の程よろしく願っています。

渡邊 俊介会長挨拶

皆さま一年間本校PTA活動にご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございます。
今年度活動ができたのはひとえに皆様のご尽力のおかげです。心より感謝申し上げます。
今年度は自粛をしていた活動も少しずつ再開ができ、子供たちも喜んでくれ、うれしく思います。
コロナ禍を経て、今まで当たり前に行っていたことでも必要なことと不必要なことが明確になったような気がします。
PTAの活動も、活動内容等を縮小したこともありますが、これはネガティブな縮小ではなく、より大切なことに注力できるよう行って参りました。
それは子供たちの安全と笑顔を増やす活動です。
東部小の子供たちは本当に素直で良い子ばかりだと感じています。
今後、さらにその点に注力できるような組織を目指し、保護者全員で子供たちを守っていけたら幸いです。
来年度も子供たちのためにできることを計画・実施して参りますので、引き続きご理解ご協力の程、宜しく
お願い申し上げます。
一年間本当にありがとうございました。



一年間、ありがとうございました。